
澤井市長の活動アルバム（１２月分） 

 

「全国高等学校軟式野球選手権大会出場・結果報告」（12月 26 日） 

 河南高等学校 3年生・松下達哉さん、

松﨑真太朗さん、和田昂太さんが第 59回

全国高等学校軟式野球選手権大会へ出場

され、結果報告にきてくれました。 

 これからも学力・体力・感謝する気持

ちを身につけて頑張って下さいと激励し、

がんばる市民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

「サーフィン大会出場・結果報告」（12月 25 日） 

 全国サーフィン選手権大会や 2014 

VISSLA ISA World Junior Surfing 

Championshipなど、さまざまな大会に出

場された、河谷佐助さん・河谷才蔵さん

が結果報告にきてくれました。 

 小学校のころから熱心にサーフィンの

練習をされてこられた結果だと思います。 

 これからも更なる上位を目指して頑張

って下さいと激励し、がんばる市民応援

金を手渡しました。 



「新堂 4丁目地区まちづくり協議会設立総会」（12月 19日） 

 新堂 4丁目地区まちづくり協議会設立

総会の開催にあたり、挨拶させていただ

きました。 

 今後は事業実現を目指し、具体的な方

策等が検討されるとお聞きしております。 

 本市では「挑戦し続ける元気あふれる

まちまつばら」と位置づけ、実現に向け

た取り組みとして、協働のまちづくりを

進めているところです。今後もご支援・

ご協力を賜りますようお願いいたします。  

 

 

 

 

 

 

「一般社団法人松原市緑花協会年末懇親会」（12 月 19日） 

 松原市緑花協会の年末懇親会に参加さ

せていただきました。 

 緑花協会の皆さんには、様々な取り組

みにおいて緑花に対する PRやバラの苗等

の配布などを行っていただきながら、イ

ベントを大いに盛り上げていただいてお

ります。 

 花と緑に恵まれた豊かなまち松原を実

現できるよう、より一層のご支援・ご協

力を賜りますようお願いいたします。 



「松原市赤十字奉仕団によるマスクの贈呈式」（12月 19日） 

 冬季におけるインフルエンザなどの呼

吸器系の感染症の予防対策として、松原

市赤十字奉仕団より市内の 15小学校の 6

年生、約 1,200人に、マスクを贈呈いた

しました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

「ヴィトーリア松原 FC・表敬訪問」（12 月 18日） 

 平成 26年度南河内サッカー連盟秋季大

会にて、見事に優勝されたヴィトーリア

松原 FCの皆さんが結果報告に来てくれま

した。 

 優勝することができたのも皆さんの日

頃の練習成果が結びついたのだと思いま

す。 

 これからも、サッカーはもちろん、勉

強も頑張って下さいと激励いたしました。  



「大阪欄間の寄贈式」（12 月 17日） 

 松原市が誇る伝統工芸士の高橋聖峰さ

んと、息子の高橋孔明さんが訪ねて来て

くださいました。 

 平成 27年 2月 1日の市制施行 60周年

を記念し欄間を寄贈していただきました。 

 富士山と松が彫られており、とても素

晴らしい作品を寄贈していただき、本当

にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「成協信用組合から寄附」（12 月 12 日） 

 松原市は来年 2月 1日で市制施行 60周

年を迎えます。 

 その記念として、成協信用組合より本

市へご寄附をいただきました。 

 いただいた寄附金は今後、記念事業な

どの取り組みに大切に活用させていただ

きます。 

 松原市を代表して、心よりお礼申し上

げます。 



「松原ライオンズクラブ 50 周年記念事業・公用自動車の寄贈式」（12 月 5 日） 

 松原ライオンズクラブより、公用自動

車を寄贈していただきました。 

 松原ライオンズクラブの皆さんには、

日頃から社会奉仕の精神により、ふるさ

と松原のまちづくりに大きくご貢献いた

だいております。 

 これからも、なお一層のご支援ご協力

を賜りますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

「松原市スポーツ三団体合同懇親会」（12月 5日） 

 松原市スポーツ三団体合同懇親会に参

加させていただきました。 

 先般開催いたしました「市民大運動会」

や「ぐるっと松原健康ウォーク」等の運

営につきまして、皆さんにお力添えとご

尽力をいただいております。 

 本市は皆さんが仲間づくり、健康づく

りに取り組んでもらえるような「スポー

ツのまち」に相応しい環境整備を進めて

いるところです。皆さんのより一層のご

支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。 



「農業委員会親睦会」（12 月 1 日） 

 農業委員会の親睦会に参加させていた

だきました。 

 皆さんには本市の農業の振興・発展に

ご尽力をいただき、ありがとうございま

す。 

 今後も皆さんと知恵を出し合いながら、

安心・安全な農産物の生産や、それを活

かしたブランド化の推進など、本市の特

性を生かした取り組みを実施してまいり

たいと思います。 

 

 

 

 

 

 

「歳末警戒隊発隊式」（12 月 1 日） 

 松原警察署による歳末警戒隊発隊式に

参加させていただきました。 

 本市も犯罪や交通事故を未然に防ぎ、

歳末警戒をより一層効果的なものとする

ため、松原警察署をはじめ、市民の皆さ

んや関係機関が一体となり、協働による

取組みを展開してまいりたいと考えてお

ります。皆さんのご理解・ご協力を賜り

ますようお願いいたします 

 


